

PRESSEMITTEILUNG

vom VC Wiesbaden



Letzter Test vor Saisonstart: VCW bestreitet Trainingsspiel gegen Aachen

(MS / Wiesbaden / 12.10.2015) Es sind nur noch wenige Tage, dann starten die Bundesliga-Volleyballerinnen des VC Wiesbaden in die Saison 2015/2016. Der Auftaktgegner am Samstag, dem 17. Oktober, um 19 Uhr heißt Rote Raben Vilsbiburg. Bevor für den VCW jedoch die neue Spielzeit beginnt, bestreitet das Team um Chef-Coach Dirk Groß ein letztes Testspiel.

Am morgigen Dienstag, dem 13. Oktober, sind die Ladies in Black Aachen in der Sporthalle am Platz der Deutschen Einheit zu Gast. Das gemeinsame Aufwärmen beginnt um 19 Uhr, Spielbeginn ist etwa um 19:45 Uhr. Dieses Trainingsspiel gibt Trainer Dirk Groß noch einmal die Möglichkeit, die junge Mannschaft unter Match-Bedingungen in Augenschein zu nehmen. Aufschlag, Annahme und Angriff, all das soll noch einmal überprüft und spieltaktisch eingeübt werden.

Letzte Woche waren die Wiesbadenerinnen bereits in aller Freundschaft in Aachen zu Gast. Das Spiel bei den Ladies in Black endete nach fünf gespielten Sätzen mit 4:1 für den VCW.

Kurzfristiger Termin-Hinweis: Das Trainingsspiel am 13. Oktober zwischen dem VCW und den Ladies in Black Aachen findet unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Die Kolleginnen und Kollegen der Presse haben dennoch die Möglichkeit, der Partie beizuwohnen. Das Spiel wird etwa gegen 19:45 Uhr beginnen. Wenn Sie vorbeischauen möchten, kommen Sie doch einfach zum VIP-Eingang der Sporthalle und melden Sie sich telefonisch bei Pressesprecher Micha Spannaus (0176 - 5765 7701).

Über den VC Wiesbaden

Der 1. Volleyball-Club Wiesbaden e. V. wurde 1977 gegründet und ist auf Volleyball für Frauen und Mädchen spezialisiert. Er ist Lizenzgeber der unabhängigen VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH (VCW), die die Bundesliga-Mannschaft stellt. Das Profi-Team ist seit 2004 durchgängig in der Ersten Bundesliga vertreten und belegte in den drei vergangenen Spielzeiten jeweils den dritten Platz. In der aktuellen Saison tritt die Mannschaft um Chef-Coach Dirk Groß außerdem im internationalen Wettbewerb um den CEV Cup an. Der 1. Volleyballclub Wiesbaden e. V. bildet das Fundament des VCW auch durch eine erfolgreiche Nachwuchsarbeit. Der Verein zählt aktuell 33 Nachwuchs-Teams, die in der Vergangenheit zahlreiche Titel bei nationalen Meisterschaften in der Halle sowie beim Beachvolleyball gewonnen haben.

Weitere Informationen zum VC Wiesbaden: www.vc-wiesbaden.de

Pressekontakt: Micha Spannaus, VC Wiesbaden Spielbetriebs GmbH
Diltheystraße 3, 65203 Wiesbaden
Tel: 0611-360 51 49; Mobil: 0176 - 5765 7701; E-Mail: micha.spannaus@vc-wiesbaden.de